

Luego de elecciones de la FEC:

Obispo pide que se trabaje en unidad

Una invitación para que trabajen unidos todos los ganadores de las recientes elecciones de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción hizo el Obispo Auxiliar de Concepción, monseñor Alejandro Goic Karmelic, quien -poco antes de las elecciones- sostuvo una conversación con todos los estudiantes en el foro universitario penquista.

“Tienen que ser capaces de buscar caminos de unidad. Creo que en la sociedad y en la política hay que buscar el arte de lo posible. No se trata de transar con los principios en que uno cree, porque uno tiene que ser coherente con lo que -en conciencia- ha descubierto y está convencido. Pero, también, hay que tener una flexibilidad para adentro en la mantención de esos principios y buscar caminos de unidad”, dijo el obispo.

Monseñor Goic añadió que “el gran problema que vive Chile es el sectarismo de los diferentes grupos, que no son capaces de ceder a algunas posiciones para buscar juntos los caminos de unidad”.



El obispo auxiliar, Alejandro Goic, hizo un llamado a la FEC para que trabajen unidos.